

CONCORDIENSES PRESENTES EN LA 9° FERIA DEL LIBRO

El próximo fin de semana, del viernes 14 al domingo 16 se llevará a cabo la 9° Feria del Libro de Concordia y la Región "Concordia Lee". El Centro de Convenciones será epicentro de la Feria del Libro más importante de la provincia, donde la literatura y la industria editorial es el eje de una fiesta que convoca a cientos de visitantes. Además de autores de reconocimiento nacional invitados especialmente, los escritores concordienses tendrán una participación destacada con presentación de libros y mesas de lectura.

Este año la Feria del Libro se realizará en el Centro de Convenciones. El lugar dispondrá de tres "espacios". En los Salones se ubicarán los stands de librerías y editoriales. En las Salas del primer piso se llevarán a cabo presentaciones de libros, charlas debate y talleres. Mientras que en foyer, y en el sector de los andenes habrá diferentes expresiones artísticas vinculadas al mundo de los libros y la narración.

El día viernes se concentrarán las actividades especialmente orientadas para escuelas primarias y secundarias, mientras que sábado y domingo habrá actividades para todo público. El acceso es libre y gratuito.

La actualidad literaria y editorial local tendrá una amplia presencia. De la extensa grilla, se informan a continuación, algunas de las actividades en la que participarán escritores locales o que son realizadas por concordienses.

El viernes 14 de octubre, a las 18 horas, el Taller Literario Infantil de Fundación Magister presentará el libro "Buscando Chocolate", escrito por la joven Camila González en un debut literario que sorprenderá. En el mismo horario, en el Foyer de ingreso al Centro de Convenciones, de 18 a 21 horas, Radio SIR UNER presentará "La Hora del Revuelo", una experiencia de radio abierta coordinada por Sergio Brodsky.

A las 19 hs., se presentará "La Montaña de la Muerte", novela de ciencia ficción de la escritora concordiense [Margarita Soto Frosard](#).

A las 20, se realizará una Mesa de Lectura de Poesías, en la que participarán autores de distintas provincias del país, y también el reconocido escritor [Alejandro Bekes](#), en una actividad coordinada por Stella Maris Ponce.

A la misma hora en la sala del foyer del primer piso, se realizará la presentación del libro "No son sólo memoria", Historias de detenidos – desaparecidos de Concordia. Disertarán Gisela Romero (compiladora), Sebastian Pitavino y el ex intendente Hernan Orduna.

El viernes, finalizando la primer jornada, se realizará otra experiencia de radio abierta. De 22 a 24 horas, LT15 presenta "Dos Cafés para Tres", conducido por Mario Sarli.

El sábado 15 de octubre, a las 10 de la mañana, se realizará el taller "Escritores Habituales de Facebook", dirigido a aquellos escritores sin pretensiones gramaticales, escribientes fugaces o cotidianos con deseos de comunicar emociones o ideas y despreocupados por cuántos recepcionan tales palabras. A cargo del Licenciado Mario Sarli.

Ese día, a las 16 horas, se realizará la presentación del Libro "5 Años de Revuelo", compilado por Sergio Brodsky, y editado por Panza Verde, que reúne 5 años de experiencia de comunicación en salud mental.

A las 18, el “Taller del BAPA Bugatti” realizará una lectura de textos elaborados por los estudiantes en el taller de escritura en la escuela. A las 19, los profesores Rosa María Reissenweber y Heriberto María Pezzarini realizarán la presentación del IV tomo de “Sobre la historia de Concordia”. Y a las 21 se realizará una nueva Mesa de Lectura de Poesía, con la participación de escritores de distintos puntos del país, y entre ellos, los concordienses [Juan Meneguín](#) y [Stella Ponce](#).

El domingo 16 de octubre, último día de la Feria, también habrá mesas de lectura. A las 18 horas se realizarán en simultaneo dos: [“Lectura del Otro”](#) un ciclo que se viene realizando en distintos escenarios, donde autores locales leen textos de otros autores también concordienses. Mientras que el Centro Cultural Arreando Estrellas coordinará una mesa de lectura con escritores locales y de la región, invitados especialmente.

Y a las 19 horas del domingo, el escritor [Francisco Senegaqlia](#) presentará su última novela “Las tres Lauras”.

Estas no son las únicas actividades, y la grilla completa se puede consultarse en este [link](#)

Tomado de: <http://www.7paginas.com.ar/>